

RECURSOS CLAVE

Para que nuestra empresa funcione correctamente, y tenga éxito. En Castilla y León gestionamos nuestros talleres que alquilamos, los cuales están cien por cien equipados con las maquinas necesarias para fabricar la ropa, transformar los materiales, y mucho más...

Necesitamos también personas capaces de crear e imaginar. Las cuales sean capaces de diseñar productos originales, de pensar más allá de los límites establecidos.

Básicamente un amplio capital humano compuesto por talento, creatividad, amabilidad, disposición, y sobre todo ganas, ganas de ser jóvenes emprendedores que cambien el mundo. Sin olvidarnos del personal contratado para la creación de la ropa y atención al cliente, contacto directo con ellos, que se aseguren de la calidad artesanal de cada prenda. Y por último unos de los factores clave de la sociedad actual, nuestro equipo de marketing, ¿qué haríamos sin ellos?

El dinero para que el proyecto siga en marcha viene de lo que aportamos nosotros y de lo que sacamos organizando galas y eventos especiales lo que nos da la libertad de seguir haciendo las cosas a nuestra manera apostando por el reciclaje y por nuevas formas de crear moda que no contaminen.

Con este proyecto demostramos que los jóvenes podemos provocar el cambio en Castilla y León (y aspirar a más) transformando materiales reciclados en moda original e inigualable, a través de nuestros talleres y tiendas mientras que el éxito de nuestras galas y el esfuerzo de nuestro equipo nos ayudan a demostrar que sí, que juntos podemos lograrlo. Que por muy pequeños que se nos considere podemos llegar a mover el mundo entero.